

## Grupo de docentes inició maratónica caminata hasta el Congreso Nacional

● Con el objetivo de llamar la atención sobre los problemas que afectan a la Educación, un grupo de dirigentes del Colegio de Profesores inició ayer en Santiago una maratónica marcha de tres días que deberá llegar a Valparaíso el martes. El presidente nacional del gremio, Mario Aguilar, explicó que “estamos realizando esta caminata desde Santiago a Valparaíso para llamar la atención de las autoridades de los muchos problemas que afectan a la Educación hoy en Chile, muchos de esos problemas los de-



CAMINAN DIRIGENTES Y DOCENTES.

be resolver el Gobierno y otros el Parlamento”.

El grupo espera llegar hoy hasta el sector de Lo Vásquez, punto en que también serán apoyados por lugareños y el martes harán el ingreso a Valparaíso, para llegar al Congreso Nacional. 